

Freude über 17 neue Mitglieder

Schützenverein Hölter blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück / Herward Schröer bleibt Vorsitzender

LADBERGEN. Auf ein erfolgreiches Jahr in allen Belangen blicken die Hölteraner Schützen zurück. Das wurde bei der Jahreshauptversammlung des Vereins am Freitagabend deutlich.

Der 1. Vorsitzende Her-

ward Schröer begrüßte bei der Versammlung die Mitglieder und insbesondere das Schützenkönigspaar Horst und Gisela Eschmann nebst Hofstaat sowie die Ehrenmitglieder. Anschließend wurde der verstorbenen Mit-

glieder in einer Schweigeminute gedacht.

Danach ging es um freudigere Themen, angefangen mit der weiterhin positiven Mitgliederentwicklung. 17 neue Mitglieder wurden einstimmig in den Verein aufgenommen. Die Schützengemeinschaft besteht damit aus 365 Mitgliedern, wie voller Freude berichtet wurde.

Weiter ging es mit den Rechenschaftsberichten. Der 1. Schriftführer Hans-Dieter Kötter ließ das abgelaufene Schützenjahr noch einmal Revue passieren, welches mit einem durch Tanja Schröer erstellten Bildband illustriert wurde.

Der 1. Kassierer Helmut König stellte den Kassenbericht vor, der eine positive Bilanz auswies, so dass der Verein für die kommende Saison nach eigenen Angaben sehr gut aufgestellt ist.

Anschließend folgte der Bericht des Schießwartes Ralf Loges, in dem viele sportliche Erfolge aufgezählt wurden. Die Schießmannschaft erzielte etliche sehr gute Platzierungen bei den Pokalschießen benachbarter Vereine, sowohl mit Mann-

schaftsplatzierungen als auch mit Einzelsiegen. Besonders erfreulich ist der Gewinn des Ladberger Gemeindepokals. Bereits zum dritten Mal in Folge siegte der Schützenverein Hölter. Der Pokal ging somit in seinen Besitz über. Insgesamt wurden 13 Pokale gewonnen.

Auch die Tauziehmannschaft hatte Erfolge zu verzeichnen. Neben guter Platzierung beim Armdrücken kam der SV Hölter wieder auf den ersten Platz beim Baumstammsägen in Kattenvenne, wo man mittlerweile als gefürchteter Gegner gilt.

Herward Schröer bedankte sich bei allen Beteiligten für die aktive Unterstützung, nicht nur bei Festlichkeiten, sondern auch besonders bei den zahlreichen Arbeitseinsätzen. Das, so der 1. Vorsitzende, hätte in allen Belangen zu einem sehr erfolgreichen Vereinsjahr geführt.

Die Kassenprüfer Timo Riesenbeck und Reinhard Kemna bescheinigten eine einwandfreie Kassenführung.

Nach der Entlastung des Vorstandes standen Wahlen

an. Heinz Wibbeler übernahm die Wahlleitung und schlug Wiederwahl des bisherigen 1. Vorsitzenden Herward Schröer vor. Die Mitglieder bestätigten ihn einstimmig für weitere zwei Jahre in seinem Amt.

Hans-Dieter Kötter als 1. Schriftführer sowie Helmut König als 1. Kassierer wurden ebenso einstimmig wiedergewählt wie die Beisitzer Eckhard Haarlammert und Petra Grzelachowski sowie der Schießwart Ralf Loges.

Frank Eschmann und Jens Reimann wurden als Kassenprüfer gewählt.

Um weiterhin aktuell über den Verein informieren zu können, wurde beschlossen, den Vorstand um einen 3. Schriftführer zu erweitern, der insbesondere als Internetbeauftragter fungieren soll. Diesen Posten übernimmt Andre Leise.

Ein besonderer Dank galt Edgar Schneider, der sich nunmehr seit 15 Jahren um die Pflege der Vereinsbank an der Kattenvenner Straße gekümmert hat. Seine Nachfolge treten Dietmar Kattmann und Albert Altesellmeier an.

Die Termine des Vereins

Folgende Veranstaltungen stehen im Jahreskalender des Schützenvereins:

9. März: Mitgliederversammlung

24. und 25. März: Vereinsmeisterschaft und Ostereierknobeln

31. März: Müllsammelaktion der Gemeinde Ladbergen

28. April: Königsschießen und Maibaumpflanzen

5. und 6. Mai: Maischützenfest mit Kaiserschützen

20. Mai: Familienwandertag

10. Juni: Teilnahme am Schützenfest in Overbeck

15. Juni: Mitgliederversammlung

17. Juni: Teilnahme am Heimatschützenfest in Riesenbeck

24. Juni: Eiskuchen-Bäckerfete

1. Juli: Teilnahme am Schützenfest in Sattel

8. Juli: Teilnahme am Schützenfest in Ringel

22. Juli: Teilnahme am Schützenfest in Wester

19. August: Fahr- und Reitturnier in Riesenbeck

23. bis 26. August: Vier-Tages-Ausflug nach Bremen und Hamburg

8. September: Fahrradralley

28. bis 30. September: Herbst- und Familientage

27. Oktober: Herbstfest

18. November: Volkstrauertag, Kirchgang und Gedenkfeier am Ehrenmal

8. und 9. Dezember: Eiskuchenbacken im Weihnachtsdorf in Ladbergen

15. und 16. Dezember: Eiskuchenbacken beim Weihnachtsbaummarkt

auf Gut Erpenbeck